

Site de NCD (Sénégal) – Bilan des visites mensuelles

Mois	Visiteurs différents	Visites	Pages consultées
Mars-2023	567	671	3.726

Classement des visiteurs par pays (Mars 2023)

Dix premiers pays classés

Rang	Pays	Pages
1	Kenya	1.454
2	United States	798
3	Senegal	655
4	France	244
5	China	59
6	South Africa	55
7	Belgium	44
8	Canada	40
9	Indonesia	38
10	Italy	37

Les statistiques du mois de mars 2023 font apparaître une très légère augmentation des visiteurs associée à une modification importance des provenances et une faible représentation des pays africains (10 seulement, soit moins de 20%).

Le **Top-10** des visites révèle six pays, dont trois africains, assez constants dans le classement mensuel et trois qui émergent (**Belgium**, **Canada**, **Italy**). La progression de l'**Afrique du Sud** est remarquable, de même que l'absence de **Great-Britain** et **Netherlands** !

Toutes ces situations soulignent une faiblesse relative et peut-être provisoire des pays européens dans ce classement appelé sûrement à des variations fréquentes au fil des mois.

Autres pays africains

Rang	Pays	Pages
15	Seychelles	21
16	Tunisia	15
19	Morocco	11
22	Benin	10
23	Algeria	9
36	Cape Verde	2
37	Mauritius	2

Pays africains assez réguliers : **Seychelles**, **Tunisia**, **Morocco** et **Benin**. Apparitions timides : **Algeria**, **Cape Verde** et **Mauritius**.

Pays très éloignés du Sénégal

12	Japan	35
14	India	23
24	Chile	9
29	Vietnam	4
30	South Korea	3
34	Hong Kong	3
39	Singapore	1
41	Iran	1
42	Australia	1

On observe ici une nette progression (**Japan**), des nouveaux venus en nombre (**India**, **Vietnam**, **Singapore**, **Iran**) et tous les autres pays habituels.

La situation de mars 2023 confirme la tendance peu importante encore du nombre de visites et visiteurs d'un mois à l'autre. Cela apparaît clairement et concerne la diversité des pays et leur hiérarchie dans le classement ; la distance par rapport au Sénégal ne constitue pas un handicap ; à l'inverse, la proximité ne représente pas non plus un avantage net.



La représentation des pays de l'Afrique de l'ouest fluctue de façon rapide et à la baisse, tendance apparemment contredite par le seul Bénin, toujours visiteur. A l'exception de l'Afrique centrale, toutes les autres régions du continent sont présentes, à des degrés variables, l'Afrique du Nord étant la région la plus active. Le suivi du site en dehors de l'Afrique reste tout de même le phénomène apparent.